

PROVINCIA | Política

El PSOE de Córdoba celebra que nuestra provincia contará con 186 millones de euros en inversiones

Crespín aplaude el esfuerzo inversor de los nuevos PGE, que contarán con un 128% más de inversión con respecto a los anteriores

Redacción

Martes 3 de noviembre de 2020 - 13:52



La diputada del PSOE por Córdoba Rafi Crespín ha puesto en valor el esfuerzo inversor de los PGE en nuestra provincia, que asciende a 186 millones de euros, o lo que es lo mismo, alrededor de 237 euros por habitante.

Crespín ha afirmado que “el compromiso del Gobierno con nuestra provincia se demuestra tras el aumento de la inversión de un 128 por ciento con respecto a los presupuestos de 2018”, y ha añadido que “con este aumento en la inversión se pondrán a comenzar a acometer proyectos tan demandado por los cordobeses y cordobesas como la Ronda Oeste, la conversión en autovía de la N-432, la reforma de la A-4, así como el tren de Cercanías del Valle del Guadalquivir, entre otras”.

La socialista ha afirmado que “es un orgullo poder decir que son los presupuestos con mayor inversión social de nuestra historia y tienen un claro objetivo, afrontar esta crisis sanitaria-social-económica provocada por el coronavirus”.

Crespín ha destacado que “mientras el Gobierno de la nación destina para el ámbito sanitario 3.064 millones más, o lo que es lo mismo, un 151,4 por ciento más de inversión, con el objetivo de blindar la Atención Primaria y fortalecer la sanidad pública, la Junta de Andalucía, gobernada por la derecha con el apoyo de la extrema derecha, sigue inmersa en sus campañas de autobombo y abandonando a la sanidad pública andaluza y a todos los profesionales del sector sanitario”.

La diputada socialista ha puesto en valor que “con los nuevos presupuestos, 227.200 pensionistas se beneficiarán de una subida de un 0,9 por ciento en base al IPC, así como de un 1,8 por ciento para las pensiones no contributivas en nuestra provincia”, y ha añadido que “también se recoge una subida del 34,4 por ciento para Dependencia, con el objetivo de ofrecer un mejor servicio de este nuevo derecho”.

Crespín ha manifestado que “en estos PGE quedan recogidas las necesidades económicas de los sectores afectados por esta crisis sanitaria, por ello se destinarán partidas para ERTes, préstamos ICO, ayudas para autónomos y al comercio, así como la transición ecológica y al I+D+I”.

Por último, la diputada del PSOE por Córdoba ha mandado un mensaje a Pablo Casado y le ha pedido que “rompa con la extrema derecha y vote a favor de unos presupuestos necesarios para abordar la grave

situación provocada por la crisis del Covid-19 ".